

El libro de la historia del Pizarro rescata la película del mítico partido contra el Atlético de Madrid

11/06/2023



Antonio Juan es el autor del libro que edita Valle de Elda.

El periodista eldense Antonio Juan ha escrito un libro, editado por *Valle de Elda*, que recoge del mítico equipo de balonmano Pizarro. Una obra imprescindible para aficionados al balonmano, con la que se regalará un DVD con imágenes del último partido que disputó el Pizarro, que fue ante el Atlético de Madrid el 7 de marzo de 1971. Este DVD cuenta con las imágenes comentadas por exjugadores. La publicación se complementa con otro libro en el mismo volumen sobre la historia de los campos de fútbol en Elda. El libro se presentará próximamente.

¿Cómo se ha documentado para hacer el libro?

Los datos de los campos de fútbol como la trayectoria del Pizarro los fui almacenando porque siempre me gustó conocer la historia de las cosas de mi ciudad natal.

En cuanto al mítico equipo de balonmano, visité varias hemerotecas para recabar alineaciones, jugadores, resultados y clasificaciones, ya que si haces una historia de esa envergadura debes acompañarla con los mayores datos posibles para hacerla más atractiva.

¿Ha sido complicado volver tantos años atrás?

En el caso de los campos de fútbol fue hasta ameno, ya que debido a mi actividad periodística fui realizando, poco más o menos, un diario de lo que iba sucediendo en las instalaciones deportivas de la ciudad. El caso del Pizarro sí ha sido más laborioso, ya que la prensa local o provincial no publicaba todos los resultados y mucho menos las clasificaciones, que es lo que el aficionado quiere conocer.



El fotógrafo Rafa García filmó la película que regalará Valle de Elda.

¿Ha podido hablar con los jugadores?

Por fortuna, he podido consultar a varios de sus protagonistas que aún viven del Pizarro y obtuve relatos y la cesión de fotografías de aquellos años gloriosos para el cuadro pizarrista.

¿Qué destacaría del libro?

Es una obra de investigación. La historia del Pizarro queda plasmada minuciosamente así como los encuentros amistosos más emblemáticos que disputó aquel equipo de leyenda. Por otra parte, el libro recoge

la historia de los campos de fútbol de la ciudad para que las generaciones actuales conozcan y tengan raíces, y al mismo tiempo que las generaciones venideras posean una herramienta consultiva y sólida para conocer nuestro pasado.

¿Ha disfrutado escribiéndolo?

Muchísimo. Me he trasladado al pasado para revivir, sentir y, en algunos casos, recordar vivencias de mi infancia y juventud. Me he acordado mucho de mi padre, él me puso en el camino para que conociera la historia de la ciudad de Elda, ya que era un enamorado de una ciudad que también le vio nacer. He tenido momentos menos agradables y me ha costado obtener información, pero ha valido la pena la cantidad de horas, días, semanas, meses y años que he dedicado a archivar para que no se olvidara el pasado deportivo de nuestra ciudad.

Al igual que sucedió con el libro del centenario del Eldense, espero que los aficionados y lectores que adquieran el lujoso volumen editado por *Valle de Elda* disfruten conociendo y recordando tiempos pasados, muchos de ellos épicos, para que nuestra historia permanezca viva y no se olvide.

